

L'ARPEJ présente son site Internet, centré sur les problématiques liées aux jeux d'argent et de hasard

Dans un contexte de fort développement des pratiques de jeux d'argent et de hasard, l'Association de Recherche et de Prévention des Excès du Jeu (ARPEJ), s'attache à comprendre, prévenir et agir face aux risques croissants liés à ces activités.

À ces fins, l'ARPEJ, opérationnelle depuis le début de l'année 2023, fonde ses actions sur un continuum entre trois pôles d'interventions complémentaires :

- Recherche, développement et évaluation
- Prévention et partenariat
- Recours distanciel à destination des joueurs en difficulté

Le site internet www.arpej.eu met dès à présent à disposition de ses partenaires, des professionnels, des institutionnels et des joueurs différentes ressources : résultats d'études scientifiques, cartographie du déploiement des programmes au niveau national, suivi des nouveaux outils... Ces premiers éléments sont destinés à être régulièrement complétés par les différents travaux et publications en cours.

« Nous souhaitons la bienvenue aux visiteurs et espérons que les contenus créatifs, qui continueront à s'enrichir de projets de recherche, d'innovations et d'expérimentations, leur seront utiles » explique Emmanuel Benoit, directeur général en ajoutant « L'équipe de l'ARPEJ invite les différents visiteurs du site à lui faire part de leurs attentes et besoins. Notre objectif est que chacun s'approprie au mieux ce nouvel outil. ».

Contact : contact@arpej.eu